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― 手を貸そう! そして強く握ろう1

◎司会

◎点鐘

SAA委 員会 高 木 津 光

会長 大松 誠ニ

◎国歌斉唱
ロータリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーター 菊池  敏

11月 19日 (水)は 移動例会で特
・
jl事業

「
自H tF訪田J

ですt

【委員会報告】

◎出席報告       出 席委員会 杉 田

会員絡教    44名

出席義務者数  43名 (出席免除者4名 )

出席者教    33孫

欠席者数    10名 (事前MUO名 )

出席率  76 74° r。

欠 席 者 1阿郎 華 歌、平野 行 F.E 」lfh

小来  博 、正房 に 孝、有本J

自 由 和 贋、菅井 信 大 高 村

由井 員 司

補蜘 ビ :なし

10/20 最 終訂正出席率 71 43%

◎ニコニコBOX  親 建活動委員会 加 藤唇二郎

大松 誠 l 高野さん、今日の輛 宜しく,

先週、誕生祝を頂きまし,■ 田中さん、伊

澤さん、そして札 さて、この中で迎替を

迎えた人がいまi誰 でしょう?

今日は高野さんの卓話、楽しみですi

ll月 19日 特別事業、皆様のご協力宜し

くお願いしま,L

誠

◎お客様紹介

なし

◎郭

(1) 10月  29

に .

◎報

会長 大松 説 ニ

会長 大松 前ニ

日に第 8回理事会 (臨時)を 開催しまし

韓 藤 ま

″

[例舘 ]京 =フ ラすホテル多摩 たまつ まさ4階

[例会日1● 毎週水曜日1230 ● 月の最終例会1830

[会 長 ]大 松蔵= 〔 時 事 ]藤 本吉文

【クラ去 報姿員長〕赤尾泰桂 [割 妾員長〕正房正孝

[委 員 ]遠 藤二郎 平野行慎 佐伯和康 澄川身 高木淳光 由井史旬 なヽ日泰機

赤尾 木 雑 高 野さん、卓話を楽しみにしていま,1

杉野志保十 高 野さん、卓話楽しみでi

津守 弘 範 久 し振りで高野さんの卓話 楽 しみにして

おりま,1

田島真由美 高 野さん、お入し振りでi卓 話楽しみで

,■

正
、

ム

ｋ

「セ′ミステャン サ ルガド写真展Jに 対してクラブか

ら全員 一人当たり1,000円 (44,000円)を 笥十するこ

とを承認しました,こ の写真展は ロ ータリー財団ボ

リ州共成キャンベーンロ本委員会と朝日新聞、都写真

美術館が共催するものでi出 展写真は、世界中の紛

争 難 民 飢 餓 疾 病できじむ人々をモノクロで写し

たもので、その中にはポリオで苦しむ子供達も含まれ

ていまi一 人当たり1,0∞円のうち8∞ 円が招待券

として会員に日己布、残り200円 が寄付で,■ ご理解を

お願いしまi

(2)11月 19日 (水)に 第 23単の特別事業 1白楽荘訪

問J力S実施されまi移 動例会ですので是非とも参加

し、実情を自分の目で見てこの事業を体験して 下さいt

故

任

本

同

藤

関

地区よリバギオ研究会のお知らせが店いていま→
｀
ので

回覧致しま丸 後程、この件について、地区世界子に会

奉仕委員の官本会員より説Pllがあります1
「ロータリーの友Jイ ンターネット速報が来ましたので

回覧しま,■
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JLll ヨシ 先週の車椅子テエススクールには出席でき

ず申し訳ありませんでし亀 皆さんの活動

ぶりはパソコンで見させて頂きましたが、

弁当を食べているだけでした才キ

秋も深まってきまし亀

11月 1～2日 にかけて、笹ヶ峰高原にキ

ノヨ採りに行きましr_ム キタク、ナメヨ

を大量に採りました。

根本 泰守 娘 が多奪市テニス大会ダカ レスで準園携し

ました 官村プロに宜しくとの事で丸

加藤喜二郎 高 野会員の卓話楽しみにしていま
‐
義

日の合計¥17, 000(SIt¥374, 357)

※下記累計金額の訂正は歳びして|五E致 します )

週報626掲 歳 (¥3弘 3『)週 報627掲 載 (¥35735つ

◎ロータリー財田委員会   委 員長 宮 本  就

(地区世界社範 員)
‐財団寄付を申し込まれた方には先lrr F A Xで振込方ご

連絡しました力S、出来れば 11月 19日 までにお振 り込

み下さr、

・′ミギガ研 究会は、タミギオ艶  (シスター綴 のフィリ

ンピンロ系孤児救済活動をロータリーが支援して設立

された基金田休)について本を書かれた方の話賃会で、

四谷の教会で開催されるとのご案内で先

このパギオにおけるシスター海野の活動とロータリー

との関わりついては、10月 31日 付の日本経済新聞に

も掲載されていま抗

◎特別事業実行委員会   副 委員長 関 岡 像 ニ

(Bカ レープ
“
白楽荘訪問り

特別事業 (白楽荘訪問)の スケジュールと実施要領に

ついて説明. G]寸創 参照)

◎社会奉仕員会 委員長

11月 11日 υく)の 勿喜市清掃デーに、

伊藤 英 也

当クラブとし

ても 「乞日川をきれ,Wこする地

することになつておりま丸 一

多くの方の参加をよろしくお

願いしま曳 長靴を持参し ■

に参力日

人でも

伊澤ケイ子

萩生田政由

て下さr、 勿事公証役場前  二

集合で丸

◎国際奉仕委員会      委 員長 吉 沢 洋 景

先ず、特別事業第2弾の 「白楽荘訪問Jに ついて、前

回の第 1弾同様、よろしくお願いしま,L

国際奉仕関連として7t l 財ヽ団寄付をよろしくお願い

しま
‐
れ また、大阪国際大会もドルレートが下がって

申込みやすくなつて来たこともあり、来週にでも登録

申込用紙を参加予定者にお配りする予定で抗

◎劫 レフ同好会 菊池  敏

第 1回 クラブ合同チャリティうレフヨンペが 12月

に予定されています、
一般市民を含めて 160名の参

加を目標に募集を計画していま坑 知人の方々にも

広く声を掛けて頂きたいと考えますLま た、賞品の

提供にもご協力下さV、 収益金は多摩 稲城両市の

地域福祉活動に活用することがこの事業の目的で

坑

◎卓 話

『介難保険法とを人ホー剣 高野 範城

11月 19日 体 )開 催の特別事業 「白楽荘訪問Jの 予

備知識として、高齢者対策の政治的器 毒と高齢者の実

情および老人ホームの現伏について説明.      ―

会長

(例会担当 :
雌
翻

糾
雅

◎点鎮



た ″ツ グヽスを我々のかた′ 務 ′よ″

ウォリングフォード時代のホールら悪章進は liの 出

来事は何でも知ってぃた 床屋、郵便局や閑 よ大切な情

報源だつたt悪 竜達は人方手を尽くして鉄道沿線の重要

なニュースを集めていたので 機 関士ゃブレー千係の名

前まで知っていた しかt,、従牛が晴みタバヨが好きか

どうかまで調べていたて

昔、駅で見習いをしていた悪童仲間が、大になことに、

年後 10時 半のF‐車のエプロンにボールをこっそり乗せ

てくれ、マンチェスターを往復して午前 2回寺半の汽■で

再びウォリングフォー ドヘ戻つてきたことがあつたtそ

の仲問ウィリーは事高価こダイヤを調べて綿名な計画を立

てていた 午後 10時 半の汽手が停車すると、ボールは

機関Ⅲの前の線路を渡り、機関士に兄付からないように

エブロンに這い上がった.そ の問 ウ ィリーも火夫の日

をごまかし万事が計画連りうまくいった

や)の凄くffれる機関Ⅲに来って 夜 霧の中を分けなが

ら進んでいくのはスリルがあり 特 にイ可t)知らなしヤ風父

母がぐっすり眠っているときに、汽車がマンチェスター

付近の鉄橋を通過したりするのは最高の気分とホール達

は感じていたt

【口~タ フ十知識】入円編
<牒 鏡 >1989年 RI理 事会堺択

~ =ア

は百t)承知だつたので、居間の時計が 10日手を'1うとこ

っそりなから這い出しウィリーと計画を商 干したt

しかし 機 P‐B車のエプロンとはカウ キ ャッチャーで

あり、輸 ■からはず,■て線路上に迷い込んだ十を繰路外

にはねるためのスカー ト状の狭い場所である.も しもそ

のけ[、迷い■を引つ力Hナていたら 十もろとも全員死亡、

死体が散乱し、きちんと葬式をするには葬僕屋が十の遺

体の 部 で自分たちの追体の矢けたところを補修しなけ

ればならなかっただろうと、後でボールは思ったt

事業または専門職務に携わるロータリアンとして 私 i

以下の要請に応えんと' る`ものであるt

(1)職 業は本仕の一つの機会なりと′いに銘せよ.

(2)職 業の倫理的規範 国 の法律、地域社会の道徳的

基準に対し、名突ともに忠実であれ=

(3)職 業の 占ヽ位を行tち、自ら選/レだ職業において、

最高度の倫理的基準を推進すべく全力を尽く4t

(4)雇 主、従業員、 司僚、同業者、顧客 公 衆 そ の

他の専門職落 上関係をせ)つすべての人々に対し

ひとしく公正なるべしを

(5)社 会に有用な■ てヽの業務に対し、当然そ,■こ|十

う名誉と敬意を表すべきことを知れ!

(6)自 己の職業上の刊苑を捧げて 青 少年に機会を開

き、他人からの、14別の聖詰にtJ応え 地 蚊社会

の■活の質を高めよi

(7)広 告に際し、また自己の事業または専門職訪に関

して こ れを世tヨ判うこ当つて(i、1:直専 な る
べし.

(8)事 業または専門職務上の関係において 普 通には

得られない使iな いし特典を、同僚ロータリアン

に求めず ま た与うることなかガ■

(コー十一担当 1遠藤 =虫的

★ 「同一タリーの友J情 い読みコーナー☆

11月 号 イ言いたい聞きたい)よ り

謝意の表明か報酬か  紋 別港RC 平 野 克 昌氏

2003年 6月の国際ロータリー理事会 よ、昨年に続き「理

事会は (謝意の表明|と して 2003～ 04年度RI会 長

に米貨 11万 5千 ドル 会 長エレクトに米貨S万 ドル、

会長ノミニーに米貨2万 5千 ドルを支払うことを示認

いたしましたJを 決定したt

このことに 「何か問違っているのではJと 疑問を持つ

ロータリアンは多いと思う!本 イt哲学に基づくロータ

リー運動において、ロータリアンの行為は自己研鑽の

ために行なわれるのであるから、自らの方務の提lILに

対し、納馴を請求できないt

RI細 則は 「役員報酬Jと して 鞠 長は報酬を受

するものとし、理学会がその報酬額を定めるモ)のとす

恵堂とは いろいろと経

験を積んで大人の知らない

ことまで知っていたが、当

然のこと極足情率は公表し

なかった.そ 才JJ諭 二tぅ信

用t)さ,■ないと思つたから

だつた.例 えば 汽車に乗

りに行った晩に、モ】し 「お

ばわさん、 これからウィリ
ーと一緒に機関車のエプロ

ンに乗つてくる力も、先に

お休み下さい|と言つたら

祖母が何と言うか、ホール

(コーナー担当 !木Ft FtlE)



る」と、全世界のRI役 員の中で唯一、事務総長は有

給であるとする。これはRI会 長を含』とのRI役 員

は、無給であるとの規定である.
一方、同細Rけま 「感引つ音の表明Jと して 会 長およ

び会長エレクトヘの融ヤLの支払い権限を理事会に委ね

ている.

しかし、3年間で22万 ドルと↓ヽう塗額が「訪情 の表明J

か、「報酬」の意味をもつのか、社会通含上、いかがで

あろう力iも し、「報酬Jの 意味をもてば、これはいわ

ゆる 「脱法行る」であり、倫理性を尊ぶロータリー運

動には絶対あつてはならないことであるで

また、この規定が2001年 に設けられたことは、ロータ

リー90余年の歴史が、RI会 長に十分な訪憶 を表して

こなかつたからなの力、それとも昨今、金銭で話言を

表する必要がiじ たの力、

更に、 記憶 の表明Jな らば、会長週コ寺に支テムわれる
べきであり ま だ兄習い中のエレクトやノミユーは、

該当者とは言↓灘 ↓、

これを機会に、人頭分担金を負担するロータリアンも、

その用途の監視を権利より義務であり責任であると考

え、ロータリーl~3jに参加しなければならないと思う。

RI会 長に数千万円の謝礼金

桐生 阿 部 高 久氏

国際ロータリー会長に、「訪桔 の表明Jと して、多額の訪す

礼金が支払われているという話を聞きました.一 体いく

ら賞っているのか典味がありましたので、昨年、RI日

本事務局から過去2年間の理事会議事録を取り奇せてみ

ました

これが驚きで、RI会 長、会長エレクト、会長ノミニー

になんと合計約 2,650万円 (22万ドル)の融ヰL金が支払

われておりました 会長を終えると3年間に合計約2,650

万円を手にすることになりまi

昨年度、私は桐■RCの 会長を務めましたので、草の根

的に
“
慈愛の種を播きましょう

'と
提唱された、仏教国

タイ出身のラタクル前RI会 長に親しみを感じておりま

したが、残念ながらラタクル前会長も、会長ノミニー

会長エレクト、そして会長として、既に同額の設孫し金を

受け取っておりました

更に、2003年5月のRI理 事会で、2003～04年度の会長、

会長エレクト、会長ノミニーに約2,650万円を支払うこ

とが決定しておりまiこ の謝礼金の元となる資金は、

我々ロータリアンが支払う会費から出ているのでiハ

ッキリ言いますが、こんなatFL金のためにRI人 頭分担

金を支払う気1益 くありませゑ

ロータリアンは'■べて平等が原買Jと信じて 我 々は一人

ひとり、皆ボランティア樹 中て長い間ロータリー油動を

してまいりましたが、 気 に熱が冷めてしまいそうでi

リチャー ド・キング元RI会 長、ビチャイ ラ タクル前

RI会 長、ジョナサン マ ジイアベRI会 長欧 訪rFし金

を即刻返遺すべきだと思いますが? 皆 さん、いかがお

考えでしようか?

(コーナー担当:高木 淳 光、正房 正 孝)

一線簾後配―

「謝首の表明力報酬かJ「RI会 長に数千万円の融ヤし金J。

(ロータリーの友)の この=題 の投稿文を読んでt)、な

おロータリーの電機を感じない人はいないでしよう。

これは、我々ロータリアンの試意に対する豪切りでf

私も先月末、ウ004年 規定審議会に期待できる力、 この

ままでは、やがてロータリーにロータリーでなくなる日

が来る」との書き出しで、(ロータリーの友)に 投稿文を

送ったばかりで抗

今、この編集後記を書きながら ぅヽ怒りが込み上げてきま

,■ ロータリーの原点にヤち返ってロータリーを守れる

のは、クラブの白章とに則り、自らを高めようと地道に

努力を重ねる我々ロータリアンー人ひとりでしかありま

(赤 尾)せんt


